Tag der offenen Tür bei "den Langstrümpfen"

Am 7. Oktober öffnet die Kindertagesstätte "Die Langstrümpfe" ihre Türen, um allen Oelder Bürgerinnen und Bürgern die Gelegenheit zu geben, die Einrichtung an sich und die pädagogische Arbeit in der Kindertagestätte kennen zu lernen.

"Die Langstrümpfe" ist eine städtische Einrichtung, die mit Kindern im Alter von 4 Monaten bis 6 Jahren arbeitet. Mit Öffnungszeiten von 6.30 Uhr bis momentan 19.00 Uhr (bei Bedarf auch länger), bietet sie gerade berufstätigen Eltern die Möglichkeit, flexibel ihrem Beruf nachzugehen und ihr Kind gut "aufgehoben" zu wissen. Die Kinder werden täglich mit frisch gekochtem Essen aus der Kita eigenen Küche verwöhnt.

Die Umsetzung des Bildungsauftrages ist ein wichtiges Anliegen der Erzieherinnen. In der Einrichtung beginnt Bildung nicht im Kindergartenalter sondern schon dann, wenn das Kind aufgenommen wird. So erfahren auch schon die Kleinsten durch ihr Umfeld und durch spezielle Angebote Bildung von Beginn an.

Wenn sie neugierig geworden sind, dann besuchen sie die Kindertagesstätte am Tag der offenen Tür in der Zeit von 14.00 Uhr bis 17.00 Uhr. Die Erzieherinnen stehen Ihnen für weitere Fragen gern zur Verfügung. Sie finden die Einrichtung im ehemaligen Schwesternwohnheim hinter dem neu gebauten OP-Zentrum. Ein Besuch lohnt sich!